# 九品仏自治会だより

http://setagaya-chousouren.org/ トップ→町会・自治会

発行者 九品仏自治会

会長 横山 昭夫

奥沢 8-7-4 (3701-7558)

2013.12.20. VOL.179

### 振り込め詐欺にご注意を 被害急増中

振り込め詐欺が、手口を変えながら増えています。 「空き巣」「ひったくり」などの発生が減る一方で 「振り込め詐欺類」が増える傾向にあるそうです。 最近の主な手口は、相変わらぬ「オレオレ詐欺」

「官公庁を装った還付金詐欺」、「盗難を装ってキャッシュカードの暗証 を盗む詐欺」、特に最近は「社債、未公開株の詐欺」が増え、被害金額も 大きくなっています。やり口もどんどん巧妙になり、登場人物が多く、役割 分担をしながら騙す「劇場型」が多いようです。

「インターネットを利用したロトの当たり情報詐欺」というのも新手としてある そうです。 これらは、**人の心理に付け込む犯罪**ですので、個人々が気を 付けるしかありませんが、昔からよく云う「人を見たら泥棒と思え」が、今では 「電話で金の話が出たら詐欺と思え」になってしまったようで・・・。

東京都や、警察は注意を促すバンフレットを作成して配布しています。また 警察では詐欺通話の記録用の機器も貸し出しているそうです。**変だな**、と

思ったら相談を

|警視庁振り込め詐欺ホットライン 03-3501-2967



東京都のパンフレット

#### カレンダー

12月

20(金) 回覧 九品仏地区街づくりの会 28(土) 29(日) 歳末パトロール

平成 26 年

**1**月 (1月は**ふれあい会はお休みです**)

18(土) 新春もちつき大会

21(火) 回覧 防災部会

2月

8(土) 八中立青式

11(火) 理事会

18(火) ふれあい会

#### 歳末の12月28日と29日に 歳末特別警戒のパトロールをします。

集合場所: 九品仏地区会館前(交番の裏)

出発時間:午後7時

拍子木を打ちながら約1時間 6、7、8丁目をグループ

で回ります。

### 参加してみませんか?

問い合わせ先

6丁目内田 7丁目伊藤 8丁目長田

3701-6462

3703-7013

3702-8361

#### 新春もちつき大会

日時:平成26年1月18日(土) 11時~ 会場:九品仏浄真寺参道(雨天実施)



お餅つきをしてみませんか? 会場では、いろいろな屋台もでます。 九品仏自治会では

理事が協力員やボランティアの方々と おなじみの「とん汁」を調理販売します。

売り切れごめんです。

### 2月のふれあい会 寄席でランチ

日時: 平成26年2月18日(火) 会場: 浅草東洋館の予定

年明け初の大笑い。お楽しみに 「笑う門には福来る」

問合せ先

池田(美) 3702-8160

※詳細はポスターでお知らせします。

## 歳末たすけあい・地域支えあい募金へのご協力ありがとうございました。

口								
覧								

#### 「くほん亭」 12月ふれあい会だより

今年も、小林純さんの尺八、丸田美紀さんの箏による演奏と、古今亭文菊さんの落語でひとときを過ごしていただきました。

前半、尺八と箏による演奏は、「春の海」に始まり アンコールは「花は咲く」で締め括る演出で 途中おなじみの曲が流れると、どこからともなく 唱和するようなハミングが聞こえ、なごやかな 雰囲気となりました。

(感想) 心打たれた。やはり日本の伝統文化は良い。 生演奏は衝撃。

郷愁に満ちた美しい音色は体の奥に浸みわたり、心が洗われるような気分。等





後半の落語の文菊さんは、奥沢出身、真打になっても 地元のことを忘れず、今年で7回目の出演です。 年ごとに芸に磨きがかかり、観客一同すっかり引き 込まれて、時の経つのを忘れ面白さに魅入られました。

(感想) 落語は聴いて自分なりに解釈して笑うので、ボケ 防止に最適。こんな近くで素晴しい芸術に、楽しい 刺激をいただいて最高。贅沢をさせていただいた。 等

くほん亭を 1 年前から企画し、準備・運営をするスタッフ達には、皆様の「楽しかった」 のひと言が何よりも嬉しく励みになります。今年も、いろいろと感想を寄せて頂きあり がとうございました。

#### 医療救護所開設 · 運営訓練見学記

2013年11月24日(日)

災害時には「医療救護所」となる九品仏小学校で、救護所運営訓練がありました。 町会だけでなく、九品仏小学校・玉川医師会・玉川総合支所のメンバーが集まり

「防災倉庫の災害医療 セット等物品の確認」

「防災倉庫の見学」

「医療救護所テントでの 受付」

「トリアージの段取りの 確認」





トリアージの説明



などの後、意見交換をしました。

今回の訓練で、備蓄品・医療救護の流れの中で、それぞれが考えなければいけない事や課題が見えてきました。

今回「災害医療セット」は医療救護所が開設されるまで開封してはいけないことや、医療拠点として応急処置として止血と痛みの軽減をした後、奥沢病院、大脇病院等へ搬送する段取りを知りました。